

Message 50

Albuquerque, Nouveau Mexique, USA 11 Septembre 2002.

Dans le message n°49, il avait été dit qu'on en dirait plus, dans ce message n°50, sur la sagesse qui se cache dans la Gita quand on la chante et la médite de façon continue. La Gita est certes en train de faire son œuvre dans ce corps-ci (Shibendu), mais le message qui se présente maintenant, est peut-être plus lié à la Bible.

Il y a un an jour pour jour, une horreur et une terreur effroyables ont frappé ce pays. C'est pour cela que ce corps-ci a une étrange perception aujourd'hui, particulièrement dans cette partie des USA avec une énergie puissante de la nativité américaine.

Les dix Non-Commandements

I. Libérez-vous du mental et de l'ego, tout en gardant intact le bon fonctionnement de la mémoire et de l'intellect.

* Mémoire + ses articulations = intellect

* Intellect + attachement = mental

* Mental + arrogance = ego

Cette liberté est l'intelligence qui est au delà du domaine de la mémoire, de l'intellect, du mental et de l'ego.

II. Comprenez le caractère unique de l'être humain, qui inclut aussi l'universalité.

III. Aimez sans passion. Sauvez-vous vous même sans dépendre d'un sauveur.

IV. Méditez sur la Divinité. Ne donnez pas des conseils à la Divinité au travers des prières.

V. Souvenez-vous que le rire est sacré. C'est un sacrilège que de convertir la pitié et la parodie de la souffrance en un idéal.

VI. Soyez enjoué et vivant. Ne vous tuez pas à poursuivre des objectifs en vous fixant des limites.

VII. Soyez ouvert à la créativité, à l'indépendance et à l'épanouissement en rejetant le conformisme, l'imitation, et le suivisme.

VIII. Sachez que la Sensibilité et l'Energie sexuelle appartiennent à la vie, alors que la Sensualité et la Sexualité appartiennent au mental. La vie est sainte, pas le mental.

IX. Pratiquez la religion de "Ce qui est" et non celle de "Ce qui devrait être".

X. Voyez l'art de l'émerveillement et de l'innocence. Evitez de manipuler les mots et l'ignorance.

Que ces Non-Commandements mettent fin à toutes les batailles et les bigoteries. Vivez et laissez vivre. Ne vous laissez pas attirer par la vie dans l'au-delà avec ses visions de vierges, de jardins et de palais ainsi que de retrouvailles avec vos ancêtres. Que votre mental ne saute pas dans l'imaginaire en pensant à un Dieu qui résiderait dans le ciel et qui y distribuerait récompenses, punitions et jugement dernier en accord avec la Bible, le Coran ou la Gita selon vos titres et grades en tant que chrétien, musulman ou hindou. N'abandonnez pas la vérité pour la rationalisation tordue et la logique rusée des théologiens. Abandonnez vos envies de pouvoir, d'exploitation et de manipulation afin d'accéder au sommet de la santé mentale. Laisser le fleuve de la compassion et de la compréhension, de la vérité et de la sérénité, de la félicité et de la bénédiction, couler depuis ce sommet afin de nourrir toute l'humanité. L'organisme vivant, l'homme, n'est pas intéressé par vos(celles du mental) provocations, vos agitations, vos gratifications au nom de Dieu, de l'Ame, de l'Esprit ou du Soi. Les perceptions sensorielles et les activités de la vie ne reconnaissent pas de telles choses. Traduire une sensibilité indicible en concepts fanatiques dans le domaine de la connaissance intellectuelle, de la structure de l'expérience, du conditionnement culturel, c'est de la pensée et de la pollution mentale. Il n'y a rien de sacré dans les produits de la pensée, les pré-concepts et les conclusions prédéterminées qui conduisent à des dogmes et à des doctrines, sous le prétexte de mots qui sonnent aussi bien que Dieu, Ame, Esprit, Soi, Ciel, Enfer, Diable, Péché etc.

Ne vous laissez pas séduire par les slogans et les jargons des politiciens et des prêtres. Ils ont toujours été de connivence pour diviser l'humanité et détruire la vie. Ce qui est innommable ne peut jamais être nommé. Ce qui est inconnaissable ne peut jamais être connu.

OM PAIX, OM PAIX, OM PAIX